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例会報告 第２７３２回 令和３年１１月４日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：高瀨副 SAA 

■開会点鐘：保田会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ： 

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  保田会長                          

皆さんこんにちは、先日地区大会に行ってきました。 

10 時から会長幹事会があり、そののち本会議でした。４００名までに制限され

た静かな会でした。 

東ガバナーの公式訪問例会は１２月１６日木曜日夜間例会で、会長幹事会をし

て、写真撮影後、卓話を聞いて、忘年会となります。皆様は１８時に集合とな

ります。 

 

■幹事報告  岡﨑幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・2022－2023 年度 青少年短期交換プログラム中止のお知らせ 

■中村ロータリークラブより： 

・例会変更のお知らせ 

・３ＲＣ合同米山奨学生招致例会 

 

 

欠席届 ８名 

 

■１１月誕生日・結婚記念日                        

１１月誕生日 

大井田会員、筒井会員、小栗会員、田野会員、濱田会員 

 

１１月結婚記念日 

濱田会員、野﨑会員、有田会員 

 

■会長より                               

米山の感謝状 

１０００万達成クラブとして表彰されました。 

 

■委員長報告                               

親睦担当委員会 池委員長 

来週の１１日に新入会委員の歓迎会を行います。場所は八坂で１８時半からで

す。 

大島桜公園担当委員会 高瀨副委員長 

先日草刈りをしました。大島小学校の三年生が大島桜公園の話を聞きたいとい

う件ですが、日程を８日月曜日か１２日ということで検討をしております。 

 

■プログラム  有田委員長                        

地区大会の報告  司会：岡﨑幹事 

１０月２３日に高知市内で地区大会が開催されました。それについて報告

します。 

保田会長 

１０時からの開会でした。東ガバナーの点鐘により開始しました。役員の

方々も大変そうでした。４００人以下で開催しました。休憩もはさんでい

つもの地区大会とは違う盛り上がりのないものでした。 

いろんな方の話を聞くのが時期が時期なのでさえない話も多かったです。

ある方の話で眠気が吹き飛んだこともあり、出席させていただいてよかっ

たと思います。 

中身は財団の話や、クラブクラブでの会員増強の話もありました。幸いな

ことに今回１名の入会がありありがたく思っています。 

 

池会員 

皆さんこんにちは、私はロータリーの会員である限り地区大会には必ず行

くというのがポリシーとなっています。大勢の方々とふれあい、話を聞く

ことによって、よりロータリーのことがわかると思っています。 

今回もゴルフからの参加で、黒潮カントリークラブへ行きました。ホール

インワンを狙ったのですが惜しくもニアピンでした。途中まではリーダー

ズボードでトップを死守していましたが、途中から息切れしてしまいまし

た。 

本会議の方はコロナの影響で地区大会を満喫できませんでした。前日から

前乗りで行きましたが、そちらはそれなりに楽しめました。皆さんもぜひ

この雰囲気を味わってほしいです。 

 

岡﨑幹事 

令和３年１０月２３日（土）に、高知県立県民文化ホール・オレンジで開

催されました。 

２０２１－２０２２年度 国際ロータリー第２６７０地区【四国】地区大

会に参加を致しました。報告をします。 

１３：００ 東ガバナーの開会 点(てん)鐘(しょう)で大会は始まりまし 

た。国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・開会の言葉 地区大会

実行委員長 田辺豊氏より挨拶がありました。内容は、新型コロナウイル

ス感染症の拡大を受け、地区大会を開催するにあたり、参加人数を制限

し、規模縮小をして開催する決断をした。地区大会は年に一度、地区内ロ

ータリアンが一堂に会し、奉仕プログラム、プロジェクトの発表等を紹介

することによって会員の奉仕意欲を高め、ロータリーのビジョンを共有し

ながら親睦を深めることを目的としています。地区大会のテーマは、「悠

久の流れ 四万十川」。本年度RI奉仕重点項目の７番目に追加された「環

境保全」を主題として、地域の財産である四万十川の清流保全をテーマと

したとの事でした。 

RI 会長代理紹介・地区役員紹介 

ガバナー挨拶 東ガバナーより挨拶がありました。内容は、地区大会は、

四国内外の多くのロータリアンが一堂に会し年度の総括を行いRIのテーマ

をたたえる大会であります。本年度RI会長 シェカール・メータ氏のテー

マは、「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」です。 

国際ロータリーは、現在まで、人道的、教育的奉仕活動を主体に、善意の

奉仕団体として、地域社会また世界に対して様々な活動を実践して来まし

た。 

優先行動計画として、「奉仕事業、会員基盤の強化、積極的なかかわり、

適応力を高める」の４つです。 

２６７０地区の優先行動をクラブの会員基盤の増強をテーマとし、特に女

性会員の増強を各クラブに訴えています。 

２０２２－２０２３年RI会長にロータリーの歴史上初の女性会長 ジェニ

■会長        保田 孝司          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
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■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



ファー・ジョーンズ氏がご就任の予定です。今後地区会員の皆さまと共

に、ロータリーの４つのテスト、４つの目的、５つの中核的価値観を基本

として多様性・公平性・開放性の理念と共に地域社会や世界社会の人々と

持続可能なよい変化を生まなくてはなりません。 

RI会長からのメッセージを、RI会長代理の水野功氏が代読されました。 

高知県知事祝辞・物故会員追悼・参加クラブ紹介・新会員紹介があり、歓

迎の挨拶をホストクラブ会長 井上克彦氏が挨拶をし、大会記念事業発表

を大会記念事業委員長 青木史仁（ふみひと）氏がしました。国際ロータ

リー第２６７０地区 ２０２１―２０２２年度の地区大会テーマは、本年

度RI奉仕重点項目の７番目に追加されました「環境保全」を主題とし、地

域の財産である四万十川の清流保全をテーマとして、四万十川流域の保全

の中核団体である公益財団法人 四万十川財団に対して１００万円の寄付

をさせていただきますとの事でした。 

RI会長代理挨拶・現状報告をRI会長代理 水野功氏が行い。基調講演「ロ

ータリーって一体何だろう。その源流と行く末」をパストガバナーの太田

英章氏が行いました。 

ロータリー歴 ６３年 ８８歳の太田英章氏ですが、話の内容も大変に面

白く、とても８８歳には思えないようなパワフルな方でした。 

 第２６７０地区現況報告をガバナーの東邦彦氏が行いました。内容につ

いては、７月１日での会員数は２，８９８人ではじまり、１０月１日現在

で２，９１２人に増えました。 

女性の会員数は１９５人です。米山奨学生の数は２５名。 

マイロータリーの登録数は、３５．４４％ 

７月の熱海豪雨災害に伴う寄付金は、３，２３７，２６６円でした。その

後、表彰行事を行いました。宿毛ロータリークラブは、米山記念奨学会部

門で、米山達成クラブ（２０２０年―２０２１年度）で表彰をいただきま

した。 

最後に、次期地区大会開催地は、高松市で、高松北ロータリークラブが主

幹となります。 

開催日は、２０２３年５月１９日（金）・５月２０日（土）です。宜しく

お願いを致します。 

以上で、地区大会の報告を終わりますが、地区大会の様子をみたい方は、

ガバナー事務所のホームページを見てもらうとYouTubeで配信をしていま

すので、ごらんになって頂いたらと思います。 

 

■ニコニコ                               

野﨑会員                         1,000円 

  結婚記念日御礼  

 

 

■出席報告                                

４７．８３％ 


